



Fleißige Helfer fertigen jede Menge Kränze an

Zur Vorbereitung auf den Weihnachtsmarkt der guten Taten trafen sich 30 Helferinnen und Helfer im alten Gemeindehaus der Kreuzkirche, um Türkränze, Adventskränze, kleine und große Adventssträuße zu binden und Kerzenteller zu gestalten. Tannenzweige, Buchsbaum, Ilex, Wacholder und

Lebensbaumzweige – größtenteils gespendet – dienten als Ausgangsmaterial der geschmückten Kränze. 60 Türkränze und 40 Adventskränze, dazu Teller und Sträuße fertigten die Gemeindemitglieder bei ihrem ganztägigen Einsatz an. Das ganze Gemeindehaus war vom Duft der frischen Zweige er-

füllt. Verkauft werden die Kränze am Samstag beim Markt der guten Taten. Neben den Kränzen sind am Stand der Kreuzkirche dann auch Marmelade, Sterne aus Papier, Mützen, Pulswärmer, Weizenkissen, Blaudruck und andere Dinge erhältlich. Im Vorverkauf können die Kränze in den Gruppenstunden

erworben werden. Im Anschluss an den Markt der guten Taten verkauft das Kreuzkirchen-Team die Basarartikel am Sonntag nach dem Gottesdienst, bei den Seniorenfeiern und der Weihnachtsfeier der Lebenshilfe. Der Erlös ist für das Kinderwerk in Lima bestimmt.

▪ MS/Foto: Salzmann